

第4回 石田ふるさと祭り



プロ!!オーラが違う。



『寒くて大変でした(>_<)』



大盛況♪♪

二月六日、第四回石田ふるさと祭りが開催されました。会場の石田小体育館には、二〇〇人を超える来場者がありました。地元の野菜がぎっしりの「芋煮汁」に舌鼓を打ち、小学生の合唱、ダンスや日本舞踊を楽しみ、特別企画「美音まさや歌謡ショー」ではプロの歌声を堪能しました。

「もったいないバザー」に出品、購入いただきました皆様、ご協力ありがとうございました。売上金は、石田ふるさと子供基金として、子供たちの健全育成に役立てます。



朝早くから準備



『地元食材を使った芋煮はひときわうまいねえ。』



石田のエンターテイナー達。素晴らしい。



『間違えた！でも楽しかった。』

『良かったよ～。面白かった～。』



総務広報委員

ふるさと祭り参加

役員及び委員のお手伝いにより盛会に終えた。

ホームページ

十月二十六日 霊山清掃登山 案内

十一月九日 石田っこクラブ

十一月十五日 霊山清掃登山参加

先進地 視察研修

十二月十三日 中津川村づくり協議会

石田っこクラブ

クリスマス会

十二月二三日 石田ふるさと祭り

集落座談会

いつでも受け付けをしています。

健幸福社委員

石田っこクラブ

十二月十三日親子でクリスマス会

各自クリスマスグッズを身に付けて、ガラスに白いスプレーで絵を画いたりクリスマスツリーやモールなどで部屋の飾りつけをしました。クリスマス雰囲気の中で一人一人のオリジナルケーキや昼食などを作り、皆でクリスマス会を楽しみました。午後からは、椅子取りゲームや陣取りゲームなど体を使って遊び、石田っこ達、保護者、スタッフ達で大変盛り上がる事が出来ました。

地域活性化委員会

石田ふるさと祭りでの手作り展示品コーナーは好評中でも石田小児童の力強い絵は

すばらしかった。写真コンテストの中から六点を今年のカレンダーに使わせて頂きます。

環境防災委員会

去る、十二月六日に石田ふるさと祭りが開催され環境防災委員会では、昨年に引き続きバザーを担当いたしました。

今年も皆様のご協力により約二〇〇点の品物が寄せられ、すべて完売し売上金三万二千九百円を子ども基金に寄付することが出来ました。皆様誠に有難うございました。

いざ！課題先進『解決』地域へ



支援員 孝行 玉手

十一月十四日に山形県飯豊町の中津川むらづくり協議会を訪問し「先進地視察事業」を実施しました。知らなかつたことを聞けることではなく「知ろうともしなかつたこと」を学ぶことは、とても価値があります。

知らなかつたことには、挑戦しようとすると思えません。知ったからには、それが自分や地域の夢や想像として加わるからです。

今回の事業で学んだ事例を、石田地区の地域振興に活かしていきます。

霊山清掃登山

十一月一日、秋の登山を実施春同様伊達市観光物産協会のみじ祭り期間中のおかげで多くの登山客でにぎわいました。清掃の参加人数

も二〇〇人を超え、これまで一番。三〇〇人分のいも煮も早々となくなっていました。

売店で一役

今年は、菅野 照 さんの 申し出によりバザー会場の隣にコーヒーショップを開店しました。店主の 照さんから材料費を差し引いた売上金三千五百円を子供基金に寄付して頂きました。インスタントコーヒー 一杯百円のホットコーヒーでしたが身も心も暖まるおいしいコーヒーでした。その他にも石田菓子店、掛田のヒモノヤさんも出店され、ふるさと祭りがにぎやかに華やいだ一日となりました。

二月三月の事業

ふるさと文化再発見事業
ふるさとの味 おふくろの味

編集後記

温暖化現象で季節感が少しずつれている今日雪がない、正月は穏やかな日で過ごせました。雨も降らない。気温は高めの日が続いている、どうなっているの、世界のあちこちで変化が起きている。止められない。この先、二年前のどか雪があるのか、寒さがずれて四月五月まで続く、いずれにしても体調管理を良くして、生活をしていきたい。



〈石田の花 彼岸花〉
今の時期に葉を出して枯れることなく球根に養分を蓄える時期。1面の写真は交流館ゲートボールハウスの道路の脇。昨年の秋に植栽をしたものです。4面の写真は岩崎地区のもので植栽をして八年もの。